Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 272 m?
Référence BS-10469 2
Prix 3500 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cap de nice : cet appartement d'exception avec vue mer féérique est situé dans
I'une des plus luxueuses résidences du secteur, avec parties communes et jardins
admirables, somptueuse piscine, gardien et surveillance 24/24. Sur deux niveaux
principaux, il offre un séjour d'angle sur grande terrasse, cuisine et arriere-cuisine
indépendante, 2 grandes chambre en suite avec placards et salle de douche avec
wc, 2 autres chambres, 1 chambre cabine, 1 grande salle de bains et une salle de
douche, ainsi que de nombreux rangements. Toutes les pieces, a 'exception de la

chambre cabine, ouvrent sur de ...

Cap de nice : this exceptional apartment with a magical sea view is located in one
of the most luxurious residences in the sector, with admirable common areas and
gardens, a sumptuous swimming pool, caretaker and 24-hour surveillance. On two
main levels, it offers a corner living room opening onto a large terrace, kitchen and
separate utility room, 2 large en-suite bedrooms with wardrobes and shower room
with we, 2 other bedrooms, 1 cabin bedroom, 1 large bathroom and a shower
room, as well as plenty of storage space. All the rooms, with the exception of the

cabin bedroom, open onto beautiful ...

NICE PROPERTIES PROMENADE
2 rue Halévy - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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